

# 無料 法律相談

相談日 **7月25日(水)午後2時~4時**  
 会場 **支部事務所 電話 5390-6021**  
 相談者 **北法律事務所弁護士**  
 ご希望の方は、事前にご連絡下さい。

# けんせつ北部

(購読料は組合費の中に含まれています)  
 定価三十円

発行所  
 東京土建一般労働組合  
 城北ブロック会議  
 東京都豊島区西池袋5-22-15  
 板橋 (3963) 5 3 2 5  
 練馬 (3825) 5 5 2 2  
 豊島 (3986) 2 4 7 1  
 ※北 (5390) 6 0 2 1  
 発行人 平塚浩章  
 発行日 1日、9日、17日、25日

# 今なら間に合う7月集団健診



昨年度支部で行われた健康診断

## 本人・家族を合わせ

## 健診受診率70%を目標

「特定健診は40歳~74歳」  
 2012年度は群全員に声掛けして特定健診70%・特定保健指導45%の目標を達成しよう!

組合の仲間同士で健診を受けたかどうかを声掛けしながら、みんなで『健康チェック』健康診断を受けるようにしましょう。年に一度(4月~3月)の無料健康診査を家族全員(19歳以上)で受けましょう。

「健康保険証(受診) 基本検査項目: 身体計測・BMI・腹囲測定

券付き」と問診票)を忘れずに!  
 早期発見、早期治療が大事です。家族の健康のためにこの機会をお見逃し無く。

### 基本検査は無料です

基本検査費用: 無料  
 (土建国保加入者全員(19歳以上)・組合のみ加入で土建国保未加入者も本人と配偶者は無料です。)

### 女性健診のお勧め

女性健診は7月29日(日)一般健診と同時に乳がん検査、子宮がん検査が受けられます。特に若い方にお勧めです。

2008年度より、医療保険者(国保組合・公営国保など)すべてに、メタボリックシンドローム(内臓脂肪症候群)対策として、「特定健診」として、「特定保健指導」を40歳以上75歳未満の被保険者に実施することが義務づけられました。

2012年度までに特定健診受診率70%、特定保健指導実施率45%を達成しなければ、国へ支払う負担金にペナルティをかける(国保料の値上げに直結します。)とされています。全分会で今年70%健診目標を達成するために「健診を受けましたか」を合言葉にして、受診の確認をしよう。

### 7月集団健診の日程と医療機関別定員枠

No.	日時	健診会場	定員枠	残り枠
①	7月1日	北支部事務所 (関東予防医学診療所)	100人	満了
②	7月8日	北支部事務所 (王子生協病院健診)	100人	60人
③	7月8日	赤羽東診療所	50人	満了
④	7月8日	梶原診療所	70人	13人
⑤	7月22日	桐ヶ丘診療所	70人	35人
⑥	7月22日	北支部事務所 (王子病院検診車)	50人以上	16人
⑦	7月29日	北支部事務所・女性健診のみ (王子病院検診車)	50人以上	23人
⑧	7月29日	浮間診療所	50人	13人
⑨	7月29日	王子生協病院	100人	42人
⑩	7月毎週土曜日	北診療所	各10人	満了

## 青年のつながり強め元気に 楽しい分会活動を

### 分会青年部結成総会



北東分会はこの間、仲間づくり運動でも、分会活動でも常に若い世代への声掛けを続け、交流を深める活動を継続的に行ってきた。特に今年の分会新年会では多くの若者を誘い出すことに成功して以来、さまざまな場面で分会と青年とのつながりを強めてきた。そんな中、5月19日に分会四役と青年懇親会を成功させ、それを受けてこの6月30日(土)に「北東分会青年部結成総会」を開催し、正式に分会青年部として船出することとなりました。

分会センターに分会役員と青年部員が総勢14名集まり、石川分会長のあいさつと激励から総会は始まりました。続いて小番主任書記の歴史と青年部活動の歴史と青年部活動(笑)

「動」と題した講話を受け、次に参加者それぞれ自己紹介をしながら懇親会へと移行しました。懇親会ではそれぞれ組合との出会いから、最近の仕事や生まれたばかりの子供の話など、笑いに包まれながら盛り上がりました。また、これから青年部として「何をやっていくか」「分会活動にどう関わっていくか」など真剣に討論する場面があったり、後半お酒が進んでくると「分会長のまね大会」みたいになって、若いも若きも笑いの中、あつという間に深夜になってしまっていました。これぞ「全世代型分会の幕開け」といべきか、ベテランと若手が一つになったひと時でした。

役員選出は、部長に15群の清水潔さん、書記に3群の安藤秀基さんが選出されました。

それにしてもあれだけ若手にもまねされた石川分会長もご満悦。と思いきや「まだまだ修行が足りない、似て・ない・よ!」

### あすか山



今月は大きな動きが沢山目白押しで可決されるでしょう。

私達の生活に直接関係する消費税の増税問題です。2年後に8%、その後すぐに10%にする法案が国会で審議されています。政権与党の党派では最初マニフエストには一切消費税増税は記載されず、いまや、野党に協力を得ながら「社会保障と一体改革」という名目で可決させようとしている今の日本の総理大臣です。

もう一つは石川県大飯原発の再稼働の実施です。計画停電を前面に出しながら「脅しと餌」を天秤にかけて実施することが決定しました。福島原発事故から解決できていないで、地震国日本で原子力とは共存できない事を判っているにもかかわらず実施する政府の判断に大きな疑問を感じます。報道に関して各社扱いは少なく、計画停電が先行する報道に終始しています。

いま日本が考えなければならぬのは、現状打破の経済政策であり、東日本大震災の早期復興政策だと全国民が感じている事だと思えますが、土建の組合員の方々は、どのように思われますか?

# 「1万人大学習」を成功させ 消費税増税法案を参院で阻止しよう

民主・自民・公明の三党の「密室談合」に基づく、消費税増税と社会保障大改悪の関連法案が、まともな審議もなく、26日の衆院本会議で可決し参院に送付されました。

私たちは、消費税の持つ、逆進性・転嫁問題、輸出戻し税の矛盾をはじめとした、根本的な欠陥を暴露し、反対運動をすすめてきました。強行採決された前日の25日は王子駅頭にて定例宣伝より時間を増やして夕方5時から7時まで、6団体43人(土建22人)の参加で署名宣伝行動に取り組みました。2時間の間に1000枚のチ



学習資料を基に詳しく説明する第一経理・千葉講師



前日の雨もすっきり上がり、雲一つない良い天候になり気持ちよかったです。晴れやかに、昨日の雨では、晴れるかどうか心配をしながら、5個残ったので25人の子供たちが来た事になり、組合員も23人参加してくれ、300

がら午前中は明日販売する焼きそばやフランクフルトその他の材料を書き長と一緒に買い集め、午後には厚文部長の柴田氏とモチ米40キロ砥ぎ色々準備が終ったのは夜8時を回った頃でした。

当日は子供たちが配るお菓子を30人分買っていました。25人の子供たちが来た事になり、組合員も23人参加してくれ、300



## 人気の住宅デー多くの来場者も 子供工作教室が無く残念

(税対部)

個買ったバックも殆んど出尽くしました。来場者も200人以上来たと思っています。やはり、お餅や焼きソバが毎回売れ行きが良いようです。ただ、子供達に木工教室をやったのは夜8時を回った頃でした。

当日は子供たちが配るお菓子を30人分買っていました。25人の子供たちが来た事になり、組合員も23人参加してくれ、300

福島の警戒区域から保護された犬・猫のお世話の手伝いをするボランティアです。人々の避難が済み、取り残された動物達を救出し面倒を見ているシェルターがあります。

どんなことをするのかといいますが、私犬のお世話の手伝いだったので、ボランティアが敷地内を散歩している間に職員の方々が犬舎の清掃をします。

私は、ゴールデンウィーク中に1泊2日動物ボランティアに行ってきた。福島の警戒区域から保護された犬・猫のお世話の手伝いをするボランティアです。

午前2時間、午後2時間と時間は短いですが、我が家で犬を飼った事がないので少し疲れました。

震災ボランティアに参加して  
震災の被害はペットにも  
浮間分会 冨家 寿美子



は、大81頭猫45匹保護されていほとんど飼いがわかってい飼うそうです。

飼い主の方々も避難生活を強いられる為にも暮らすことがかなわず面会に来ている方もいました。

## 平和・核について一言いわせて！ 平和について何でもOK！

来月7月号は平和特集号となります。組合員の方からたくさん原稿をお待ちしております。世界の唯一の核被爆国日本、核により一瞬に廃墟と化したヒロシマ・ナガサキを、実際に知る人も少なくなってきました。核の恐ろしさは現代の戦後生まれの方に、資料などでしか知ることができませんが、今回の東北震災の影響で、大津波により破壊された福島原発の脅威は今なお、放射能という脅威にさらされている現状が在ります。今年の平和特集号は、広く平和に対する考えや、核に依る被害の脅威などの意見を多く求めます。平和な社会に暮らすことへの希望等も欠かせないご意見となりますので是非多くの投稿をお待ちします。もし写真等あれば一緒にお送りいただければと思います。メールでの投稿もOKです。

アドレス: doken-kitasibu@s8.dion.ne.jp

は、大81頭猫45匹保護されていほとんど飼いがわかってい飼うそうです。

## 平和特集号 原稿募集



北支部参加者も怒りをこめて力強くデモ行進

現野田政権は民自公三党の密室談合による、国民軽視の独裁政治を強行しようとしています。消費税増税へ反対する国民は過半数を超える現実をしっかりと捉え、本場に国民一人ひとりの生活に目を向けた政治を実現させるため、多くの国民を巻き込んだ、より大きな運動の必然性を強く感じた一日でした。



今から丁度30年前、昭和57年6月23日東北地方へ初の新幹線が盛岡―大宮間に暫定開業しました。私は前日から盛岡へ泊まり一番列車が楠玉を割る出発式をカメラに収めました。町中が新幹線開業を祝っていましたが、岩手の一年分のお祭りを一度にやるとか、今でも当時の盛り上がりをはっきりと覚えていて、東北の人たちにとってそれだけ意義のあるイベントだったと思います。駅前広場には徳光アナも生放送に出演しトークショーなども紙面の都合で全部紹介は出来ませんが、色々な催しがありました。

2012年6月23日(土)に明治公園で「いのちと暮らしを守れ！怒りの国民大集会」が開かれました。北支部からは47名の組合員が参加し、全体では約2万4千人の参加

がありました。北は北海道、南は沖縄と全国各地から集まった人たちは、各都道府県名が印された幟旗を手に、消費税増税反対・社会保障の

連携協定(TPP)参加反対・沖縄県へのオスプレイ配備反対への強い思いを、高らかに宣言する集会となりました。

連載 Vol.10 東北新幹線開業 豊王分会 菅谷政一

